

Periódico: El Financiero.

Título: Integración de programas y capacitación de servidores de la nación, los faltantes de AMLO: Coneval.

Subtítulo: El Informe señala que es necesario contar con un sistema de información que integre los padrones de beneficiarios de los programas en un Padrón único.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Integración de programas

Referencia: Flores, Z. (9 de febrero de 2021). Integración de programas y capacitación de servidores de la nación, los faltantes de AMLO: Coneval. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3qDYoy5>

Resumen:

Integración de programas y capacitación de servidores de la nación, los faltantes de AMLO: Coneval

El Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ha planteado una política social integral con programas prioritarios y con un sistema de operación basado en servidores de la nación; sin embargo, ha faltado integración de los programas y sus padrones, así como capacitación de los servidores de la nación como funcionarios que tienen un papel importante en la difusión. Así lo concluyó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) durante la presentación virtual del Informe de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (IEPDS) 2020. El cual señala que es necesario contar con un sistema de información que integre los padrones de beneficiarios de los programas en un Padrón único de Beneficiarios que permita identificar los programas que operan en las mismas regiones y la población beneficiaria. El Consejo indicó que la política social bajo este gobierno busca realizar un proceso eficiente al reducir el número de intermediarios, en el que participan los servidores de la nación y los Centros Integradores de Desarrollo, a fin de simplificar la gestión del quehacer gubernamental y lograr una mayor proximidad con los servicios que ofrecen.



Coneval recomendó continuar con la capacitación de los servidores de la nación, en específico sobre el funcionamiento de cada intervención."Se debe garantizar que los servidores de la nación conozcan a detalle los programas integrales de bienestar, lo cual no ha ocurrido en todos los casos. Por ejemplo, en los programas Producción para el Bienestar y Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad Permanente se observó una falta de conocimientos técnicos en aspectos clave para su operación".

Responsable: Itzel Bravo López